



Los Familiares de Alejandra no saben por qué murió de esa forma. GRACIELA SOLÍS G.N.

Familia aclara que mujer no usaba drogas

Extrañarán las clases de **Ale**

◆ **ANDREY BERROCAL G.**
andrey.berrocal@lateja.co.cr

Los familiares de Alejandra Thompson Carballo y sus vecinos extrañarán la pasión que ella ponía cada vez que les daba clases de mate a los chiquitos del barrio.

Don Enrique Thompson, papá de la fallecida, nos contó que Alejandra se dedicaba a ayudar a estudiantes de primaria y secundaria quienes necesitaban pasar el año.

Además, su hermana Mariane-

la y su cuñado Manuel Montero confirmaron que ella no andaba en malos pasos.

“Mi hermana no usaba drogas, en ningún momento le dimos declaraciones a los medios ni a la Fuerza Pública, solamente hablamos con el OIJ”, dijo Mariánela.

El crimen de Alejandra ocurrió el viernes frente al colegio de Dulce Nombre de Coronado cuando ella caminaba por la calle y dos hombres en moto le dispararon varias veces.